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cha tenemos muy claro que la crisis
económica no puede ser una excusa
para recortar derechos sociales.

C.: Como secretario general
del Psoe en Albacete, ¿qué men-
saje lanza a los ciudadanos de la
provincia que peor lo están pa-
sando en estos tiempos de dificul-
tad económica?

F.P.: El Psoe seguirá estando
cerca de las personas que peor lo es-
tán pasando y seguirá trabajando y
haciendo todo lo posible para salir
cuanto antes de la crisis. Debemos
ser optimistas, confiar en nuestras
posibilidades y huir de los profetas
de la catástrofe y del cuanto peor
mejor. De la crisis no se sale con la-
mentos y con pesimismo. Se sale
con esfuerzo, sacrificio e ilusión,
como ya hemos demostrado en
otras situaciones también complica-
das. Creo que estamos en un mo-
mento en el que los ciudadanos nos
exigen responsabilidad, rigor,
acuerdo y unión, y el Psoe de Alba-
cete estará en ese camino.

Ave y Pp

C.: ¿Qué hechos más relevan-
tes destacaría de los acontecidos,

este año, en Albacete?
F.P.: Albacete ha caminado con

paso firme a pesar de la crisis. Fa-
cultad de Medicina, autovía de
Los Viñedos, la licitación de dos
tramos de la autovía Albacete-
Cuenca, la ampliación del Com-
plejo Hospitalario de Albacete,
Jardín Botánico, el III Centena-
rio de la Feria de Albacete, los
parques Científico, Tecnológico y
Aeronáutico, el Instituto de
Aguas Nuevas, por no hablar del
Plan de Barrios, son algunos de
esos hechos relevantes. Pero creo
que el hecho del año para Albacete

es la llegada del Ave a nuestra ciu-
dad. Fue un día para sentir orgullo
por ser de Albacete y de Castilla- La
Mancha. Ha sido una semana histó-
rica para Albacete y Castilla-La
Mancha, porque Albacete sigue
siendo nudo de comunicaciones, es-
tá con letras mayúsculas en el mapa
del tren de alta velocidad y porque
Castilla- La Mancha es la única re-
gión que tiene sus capitales de pro-
vincia conectadas a la alta velocidad
y la única que tiene una línea de
Ave regional, conectando Albacete,
Cuenca y Toledo. 

Recuerdo ahora cuando Aznar

descalificaba la propuesta de Cas-
tilla- La Mancha, con José Bono
a la cabeza, diciendo que “a los
que piden un Ave con paradas allí
y allá, en todos sitios, les digo lo
que me dijo un amigo mío: para
eso es mejor un tranvía, que es
más barato”. 

Me ha entristecido también escu-
char a otros líderes del Pp de Alba-
cete hablar mal del Ave. A Marcial
Marín diciendo que es una “mula
coja” o a Carmen Bayod califican-
do la estación de muro. O Cospe-
dal, que agarró una pancarta nada
más aparecer por la región y cuando
llega el Ave no está. ¿Cómo es po-
sible que estuviera ausente en un día
tan importante para la región y para
Albacete?

Pero Esperanza Aguirre les pu-
so en vía muerta. Se alegró de la lle-
gada del Ave y dijo alto y claro que
Castilla- La Mancha es la primera
comunidad autónoma que tiene to-
das sus capitales de provincia uni-
das por Alta Velocidad. Los diri-
gentes del Partido Popular de
Albacete están en el tren equivoca-
do y han perdido el tren en el que
viajan las gentes de bien de nuestra
tierra.

Alicia Cobo
José María Barreda, los Príncipes de Asturias, José Bono y José Blanco, a la llega-
da del tren Ave, durante la inauguración de la línea Madrid- Albacete.
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